L'IMPÉRATIF D'ORDRE: 
Les deux formes de l'impératif sont le tutoiement singulier (tú) et du pluriel (vosotros)
Le tutoiement singulier se forme à partir du présent de l'indicatif de la 2e personne du singulier, hablas.  On enlève le « s » habla  - parle (toi)'.
· Le tutoiement pluriel se forme à partir de l'infinitif du verbe, hablar.  On enlève le « r » et le remplace par un « d » 'hablar - hablad - parlez (vous)'.
· Les autres personnes sont empruntées au subjonctif présent. Usted hable, nosotros hablemos Ustedes hablen.
	
	cantar (chanter)
	Comer (manger)
	partir (partager)

	[bookmark: _GoBack]Suppression du  s (tú)
	canta 
	come 
	parte 

	subjonctif (usted)
	cante
	coma 
	parta 

	subjonctif (nosotros)
	cantemos 
	comamos 
	partamos 

	changement du r pour le d (vosotros)
	cantad 
	comed 
	partid 

	subjonctif (ustedes)
	canten 
	coman 
	partan



Les formes irrégulières ne touchent que la 2e personne du singulier.
	decir = di 
	haber = he 
	hacer = haz 

	 ir = ve
	 poner = pon
	 salir = sal

	 ser = sé
	 tener = ten
	 venir = ven



L'IMPÉRATIF DE DÉFENSE: L'impératif de défense se forme exclusivement à partir du subjonctif.  Les formes verbales sont précédées de NO.
 
	Tú 
	no 
	digas 

	Usted 
	no
	diga 

	Nosotros
	no
	digamos

	Vosotros
	no
	digáis

	Ustedes
	no
	digan



